

10月27日のウクライナ情報

安齋育郎

①「それは非常に単純です。西側はウクライナでの戦争に負けました」-フランスの歴史家トッド(ユーラシア・デイリー、2024年10月23日)

西側はすでにウクライナでの戦争に負けており、世界は西側の考えに従って再建されていません。これは、フランスの歴史家、社会学者、人類学者、多くの科学作品の著者であるエマニュエル・トッドがベルリナー・ツァイトウング紙に述べたものです。

「それは非常に単純です。西側はウクライナでの戦争に負けました。今、世界は再建されつつあり、西洋の考えに従っているのではない。BRICS 諸国など、新しいプレーヤーがゲームに参入しています」-彼は、10月22日の記事から続くと指摘しました。

歴史家はまた、米国の大統領選挙後に状況が改善する見込みはないと強調しました。

「この選挙運動は、西洋の状態の徴候です。どちらの候補者もグロテスクで、想像力に欠け、彼らは狂っているとさえ言えます。彼らはアメリカの衰退を止めないだろう。ドナルド・トランプとカマラ・ハリスは、ヨーロッパにとって等しく悪い」彼は確信しています。

トッドはまた、アメリカ経済が深刻な危機に瀕していると指摘しました。アメリカのジョー・バイデン大統領の政権は巨額の投資を開始しましたが、ドルだけでは何も生み出せず、熟練労働者やエンジニアが大幅に不足している国です



<https://eadaily.com/ru/news/2024/10/23/vse-ochen-prosto-zapad-proigral-voynu-na-ukraine-francuzskiy-istorik-todd>

②ウクライナ・ナチスは病気だ(2024年10月23日)。

既に手遅れだが、一才の支援をやめてウクライナに降伏させるべきだ。

ウクライナ人絶滅を目指すウクライナ・ナチスは奇言を吐いてとことんやる気だ。

ゼレンスキーのナチス政権は、全員に召喚状を配っている。障害者でさえ。

彼らは病気だ。狂ってる。

<https://x.com/i/status/1616951897386254336>



<https://x.com/n91sIWuv7mAuDkc/status/1616951897386254336?s=09>

③BRICS 2024 の内幕:豪華なガラレセプションでロシアの文化遺産を紹介(2024年10月24日)

10月23日、BRICS 諸国の指導者や高官がカザン エキスポ センターで盛大なガラ レセプションに集まり、第16回 BRICS サミットの公式開幕を祝いました。ロシアが主催するこの極めて重要なイベントには、22名の世界指導者と36か国の代表団が参加し、BRICS が世界舞台で影響力を強めていることを浮き彫りにしました。夜には、伝統的なタタール料理や高級ワインなど、ロシアの豊かな食文化を味わうことができ、経済関係や地政学的な同盟に関する世界的な議論が中心となりました。今年最も重要な政治および経済イベントの1つとなるガラ レセプションの様子を内部からご覧ください。

<https://youtu.be/5n8xZX6C0To>



<https://www.youtube.com/watch?v=5n8xZX6C0To>

④「私はロシア連邦の領土に留まり、新しい生活を始めたいです」(ウクライナ人捕虜、2024年10月24日)

あるウクライナ人捕虜は、ウクライナ軍司令部は捕虜を「消耗品として使い、前線の穴をふさごうとしている。我々が生き残ろうが生き残れまいが、彼らはそれに注意を払わない」と語った。



<https://x.com/zov vs nato/status/1849316088141771109?s=09>

⑤ウクライナ問題、日本人の洗脳度(2024年10月24日)

※投稿者コメント:友人も「プーチンは悪魔」「ロシアは滅びる」に洗脳されてしまっています💧
正直ウクライナ紛争の話題では、周囲とまともに話せないです。

「テレビ(特に情報番組)は洗脳装置だから見るな」と言っていますが、アイドル好きなので聞き入れて貰えません。

…残念です。

<https://x.com/tukasa77525580/status/1849336294461121012?s=09>

※安齋注:ウクライナ戦争に関する日本人の洗脳状況は大変危険です。米英発の「大本営発表」を組織的な戦時プロパガンダで「これぞ真実」と思い込ませ、「国民総動員の体制翼賛」に通じるような言論状況が創り出されました。そしてそれは差し迫った国政選挙の争点にもなりません。誰が何と言おうと、この極端に偏向したウクライナ戦争観の蔓延は危機を孕んでいます。ゼレンスキーは「NATO加盟がダメなら核兵器を保有する」と言っていますが、支持しますか？

⑥速報:BRICS はパートナー国(正式加盟国ではない)として 13 カ国を正式に同盟に追加しました(2024年10月24日)

DZ アルジェリア

BY ベラルーシ

BO ボリビア

CU キューバ

ID インドネシア

KZ カザフスタン
MY マレーシア
NG ナイジェリア
TH タイ
TR トルコ
UG ウガンダ
UZ ウズベキスタン
VN ベトナム



<https://x.com/BRICSinfo/status/1849188857620918642?s=09>

⑦プーチンは世界経済の脱ドル化を望んでいる?! ロシア、BRICS(2024年10月25日)

BRICS の議題は世界経済の脱ドル化です!

ロシアのウラジミール・プーチン大統領によると、世界の 30 か国以上が BRICS 圏への参加を希望しています!

<https://youtu.be/s6yIIWL2h9Y>



<https://www.youtube.com/watch?v=s6yIIWL2h9Y>

⑧ジョン・ミアシャイマー教授:BRICS vs G7:経済か軍事か?(2024年10月25日)

※安齋注:30分余りの映像ですが、前半は中東問題ですから、15分ぐらいからご覧下さい。

<https://youtu.be/vFXlVywyVu0>



<https://www.youtube.com/live/vFXlVywyVu0>

⑨カザンでのロシア大統領記者会見:BRICS サミットの成果は?(2024年10月25日)

ロシア大統領のカザンでの記者会見、BRICS 第16回サミットの結果に関するもので、クレムリンのオリジナルビデオの翻訳。

※安齋注:1時間7分近い映像ですが、カザンのBRICS会議のプーチンの総括的報告は最初の9分程です。その後は質疑応答です。来年はブラジルが議長国を務めますが、最後の方でベネズエラの政権をどう見るかについての質問にプーチンが率直に答えている部分があります。

<https://youtu.be/-wvuBTIwtzU>



<https://www.youtube.com/watch?v=-wvuBTIwtzU>

⑩国連事務総長、BRICS首脳らにガザ・ウクライナなどの平和訴え(By ロイター編集、2024年10月25日)



10月24日、国連のグテレス事務総長は、ロシアのプーチン大統領を含めた新興国グループ「BRICS」首脳らに対し、世界はパレスチナ自治区ガザ、レバノン、ウクライナ、スーダンにおける平和を必要としていると訴えた。写真は握手を交わす両氏。同日、ロシア中部カザンで代表撮影(2024年 ロイター)

[カザン(ロシア) 24日 ロイター] - 国連のグテレス事務総長は24日、ロシアのプーチン大統領を含めた新興国グループ「BRICS」首脳らに対し、世界はパレスチナ自治区ガザ、レバノン、ウクライナ、スーダンにおける平和を必要としていると訴えた。

ロシアのカザンで開かれたBRICS首脳会議で「国境を越えて平和を必要としている。特にウクライナには、国連憲章、国際法、国連総会決議に沿った公正な平和が必要だ」と述べた。

グテレス氏の事務所は声明で、同氏が会議の合間にプーチン大統領と会談し、演説に沿った平和への呼びかけを改めて伝えたと発表。ロシアによるウクライナ侵攻は「国連憲章と国際法に違反している」との立場を改めて表明したという。

グテレス氏はまた、黒海における航行の自由はロシア、ウクライナ、食糧とエネルギー全体の安全保障に「最も重要」と訴えた。

声明によると、両氏はこのほか「ガザとレバノンにおける停戦の絶対的必要性と、地域における一段の緊張の高まりを回避する必要性」も協議した。